

COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICAS

ACTA de la sesión Ext1/2022

En Sevilla, a las 11:10 horas del día dieciocho de abril de 2022, se reúne la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Matemáticas de la Facultad con carácter Extraordinario, en Sala Virtual, bajo la presidencia del Sr. Decano D. Alfonso Carriazo Rubio, con la asistencia de los siguientes miembros:

Da Elisa Calvo Sánchez, D. Gabriel Chaves Benítez, D. Andrés Cordón Franco, D. Alicia Enguix González, D. Iria Enrique Regueira, D. Rafael Espínola García, D. Desamparados Fernández Ternero, D. Marina García Lechuga, D. Laura García Rastrojo, D. Adrián García Ruiz, D. María José Gómez Fernández, D. Myriam González Limón, D. Jorge Juan Chico, D. Martín Luna Barranco, D. María Carmen Márquez García, D. Alfonso Márquez Martínez, D. Helena Molina Abril, D. Luis Gonzalo Moreno Caso, D. Rosario Moscoso Alvarado, D. Juan Manuel Muñoz Pichardo, D. María Vázquez de la Torre Prieto.

Orden del día de la reunión:

1. Aprobación, si procede, de alegaciones al informe provisional para la renovación de la acreditación del Grado en Estadística.

El Sr. Decano recuerda los distintos pasos del procedimiento de la renovación de la acreditación de los títulos y explica, en particular, las modificaciones y recomendaciones señaladas por la Dirección de Evaluación y Acreditación (DEVA) y las alegaciones propuestas desde el Decanato. El Sr. Decano agradece a la profesora D.ª Mª Ángeles Rodríguez Bellido las correcciones sugeridas al borrador de alegaciones enviado previamente a la reunión, sugerencias que han sido ya incorporadas.

Tras debatirse y comentar alguno de los puntos del borrador, por parte de los miembros de la comisión, el profesor D. Juan Manuel Muñoz Pichardo propone, debido al número reducido de tutores internos de prácticas existentes y a la respuesta reducida a las encuestas correspondientes, celebrar reuniones al final de cada curso para hacer una valoración general de la satisfacción y para incluir propuestas de mejora. Tras dichas reuniones se podría elevar un acta que recoja las conclusiones. Opina que estas reuniones proporcionarían un resultado más efectivo que las encuestas. El Sr. Decano expresa su acuerdo con la utilidad de estas reuniones y propone realizarlas en el marco de la Comisión de Prácticas en Empresa al final del curso, invitando a dicha sesión a los tutores que no estuvieran en la comisión. El Sr. Decano le pide a la Secretaria que tome nota, para pasarle la propuesta al Vicedecano de Estudiantes y Extensión Universitaria y expresa su conveniencia de estas reuniones para proporcionar una evidencia en los procesos de renovación de los títulos para complementar el proceso, aunque no pueda sustituir a las encuestas. La profesora D.ª Desamparados Fernández Ternero comenta la viabilidad de realizar estas reuniones dentro de la Comisión de Prácticas en Empresa, ya que la mayoría de los miembros son tutores y bastaría con invitar a los tutores que no estuvieran en dicha comisión.

Finalmente, se aprueba por asentimiento el documento de alegaciones al informe provisional para la renovación de la acreditación del Grado en Estadística, cuya versión final se recoge en el Anexo 1.

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 11:55 horas del día dieciocho de abril de 2022. De todo lo cual doy fe como presidente de la Comisión.

Vo Bo



COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE MATEMÁTICAS

 $\overline{\text{ACTA de la sesión Ext } 1/2022}$

EL DECANO LA SECRETARIA